

Núm. 290/100713

México, D. F., a 10 de julio de 2013

Participará Rosario Robles en el VI Foro Ministerial de Desarrollo en la ONU

- La titular de la Sedesol inicia hoy gira por la ciudad de Nueva York, para participar en foro del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo
- Compartirá experiencias de la Cruzada Nacional Contra el Hambre y de los programas de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol)
- Solicitará para México la sede del VII Foro Ministerial que organiza el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), en 2014

La secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, partió este día hacia la ciudad de Nueva York, con el fin de participar como moderadora y expositora en el VI Foro Ministerial de Desarrollo “Más allá de la pobreza, los nuevos retos de políticas de cohesión social”, organizado por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), los días 11 y 12 de julio.

En el encuentro, al que asisten líderes de desarrollo de América Latina y el Caribe, Robles Berlanga presidirá la mesa denominada “Experiencias de avances en la superación de la pobreza”.

En ese mismo foro, la secretaria de Estado mexicana expondrá la política social que México desarrolla en el combate a la pobreza y a la carencia alimentaria a través de la Cruzada Nacional Contra el Hambre, los programas Pensión para Adultos Mayores, Oportunidades, Seguro de Vida para Jefas de Familia y 3 x 1 para Migrantes en su vertiente de Proyectos Productivos, entre otros.

Los ministros de Desarrollo de Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Nicaragua, Panamá y Uruguay explicarán también sus respectivos programas, como una forma de compartir soluciones que permitan

responder a los retos planteados, entre ellos la superación de la pobreza y la desigualdad, provisión de servicios de infraestructura, prevención de litigios, transparencia y lucha contra el crimen.

Las intervenciones de los encargados de las políticas sociales y de desarrollo están programadas para el próximo viernes 12 de julio.

Otro de los objetivos de la presencia de Robles Berlanga en el foro es solicitar para México la sede del VII Foro Ministerial de Desarrollo, a efectuarse en julio de 2014.

La participación de la titular de la Sedesol en este foro permitirá fortalecer la posición de nuestro país en la región, al dar a conocer la propuesta del Gobierno de la República para crear una política social de nueva generación, basada en un México incluyente, con plenitud de derechos.

Asimismo, permitirá dar a conocer la Cruzada Nacional Contra el Hambre como una estrategia de protección social inclusiva, con enfoque de derechos y apropiación de las políticas públicas por parte de la sociedad, así como fortalecer el diálogo con los principales actores internacionales en materia social, gobiernos de la región, organismos internacionales, académicos y líderes de opinión.

De acuerdo con el documento conceptual del VI Foro, el debate principal será sobre la cohesión social de los países latinoamericanos, encaminada a dar una nueva orientación a las políticas sociales.

Aportará, además, una reflexión acerca del tipo de políticas públicas necesarias para la construcción de sociedades cohesionadas, requisito para alcanzar el desarrollo humano sostenible, como propone el PNUD.

Pretende, asimismo, ofrecer un panorama de la realidad social en 18 países de América Latina y el Caribe: México, Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, Uruguay y Venezuela.

Durante la gira, la secretaria Rosario Robles Berlanga sostendrá una reunión con el embajador Jorge Mario Montaña y Martínez, representante Permanente de la Misión de México ante la ONU, y con la embajadora Yanerit Morgan Sotomayor, representante Permanente Alternativa de México ante la ONU.

Para finalizar, la funcionaria federal se reunirá con funcionarios del Consulado de México, encabezados por el cónsul General, Carlos M. Sada, quienes le presentarán un diagnóstico de las comunidades mexicanas en la ciudad de Nueva York. Ahí, la secretaria compartirá información de la Cruzada Nacional Contra el Hambre, enfatizando los programas sociales que pueden beneficiar a los migrantes y a sus familias en sus comunidades de origen.

Posteriormente sostendrá un diálogo con los representantes de alrededor de diez clubes de migrantes que se encuentran inscritos en el Programa 3 x 1 para Migrantes, a quienes enfatizará la necesidad de orientar los recursos hacia proyectos productivos que pueden generar empleos en sus lugares de origen.

ooOoo